QUARTIERVEREIN ZÜRICH-AFFOLTERN

Infobrief Mai 2020

Liebe Mitglieder des Quartiervereins Liebe Affoltemerinnen und Affoltemer

Gerne informieren wir Sie über Aktuelles. Wir wünschen spannenden Lesestoff.

Alterssiedlungen Frieden/Riedenhalden: Wir überbrachten den Bewohnerinnen und Bewohnern mehrere Tafeln Schokolade, gesponsert vom Quartierverein.

Alterszentrum Wolfswinkel: Das Alterszentrum wird ab Ende Juni bezogen. Die Bewohnerinnen und Bewohner sollen mit einer Aktion vor dem Gebäude, an welcher neben anderen Institutionen auch der Quartierverein beteiligt sein wird, begrüsst werden.

Generalversammlung: Seit Anfang März dominiert das Coronavirus unseren Alltag. Man begegnet sich im Quartier auf Distanz. "Bliibdihei" lautete lange Zeit die staatliche Devise. Alle Veranstaltungen mussten abgesagt werden. So musste auch unsere Generalversammlung verschoben werden. Neu ist sie terminiert auf den 24. September 2020. Wie ursprünglich geplant findet sie um 19.30 Uhr im Zentrum Glaubten an der Riedenhaldenstrasse 1 statt. Die Ihnen bereits geschickten Unterlagen sind nach wie vor gültig.

In Büngerten (Wiese): Die Wiese am Weg In Büngerten gehört der Stadt. Neu soll sie öffentlich genutzt werden können. Vorgesehen sind vorerst zwei Sitzbänke und ein Kiesweg. Auf diesem Areal soll zudem ein Apfelbaum gepflanzt werden. Grund ist, dass der Apfelbaum am Zehntenhausplatz im nächsten Winter aus Sicherheitsgründen gefällt werden muss. Die zukünftige Nutzung der Wiese ist noch offen.

Jonas-Furrer-Park: Die Wiese bei der Jonas-Furrer-Strasse/In Böden wird von der Stadt zur öffentlichen Zwischennutzung freigegeben. Das Biotop bleibt bestehen. Tische etc. werden bereits in diesem Jahr bereitgestellt. Der Rest der Möbilierung folgt im Frühling 2021. Wie lange die Zwischennutzung dauert, ist offen. Nutzen Sie das neue Areal zum Lesen, Spielen oder für Treffen.

Sekundarschulhaus Im Isengrind: Neben dem Primarschulhaus Im Isengrind soll bis 2027 ein Sekundarschulhaus für 20 Klassen entstehen. Der Architekturwettbewerb ist in vollem Gange. Als Vertreterin des Quartiers ist Pia Meier in der

Jury. Anliegen aus dem Quartier können bei ihr deponiert werden. Ende Jahr sollte das Siegerprojekt auserkoren sein

Sitzbänke: Gemäss Plan soll am Plätschweg noch dieses Jahr eine Sitzbank hingestellt werden. Der Quartierverein hat sich zu diesem Zweck mit dem Verschönerungsverein Zürich zusammengetan.

Wettbewerb: Auf Facebook führten wir während der Coronazeit einen Wettbewerb durch. Es gab Gutscheine von Affoltemer Restaurants, gesponsert vom Quartierverein, zu gewinnen. Dies als kleine Unterstützung für die Restaurants im Ouartier.

Veranstaltungen Quartierverein:

Alle Anlässe vor den Sommerferien mussten leider abgesagt werden. Ab August sollten aber wieder Anlässe für Gross und Klein, teilweise zusammen mit anderen Organisationen, stattfinden. Wir hoffen sehr, dass dies auch so sein wird.

Wir freuen uns, Sie bei diesen Gelegenheiten zu treffen.

- Cultural Lab im Zehntenhaus: 27. August und 22. Oktober
- Begegnungsfest bei der Glaubten: 11./12./13. September
- Vereinstreffen im Zehntenhaus: 17. September
- Räbeliechtliumzug: 7. November
- Weihnachtsmarkt im Zehntenhaus: 4./5. Dezember
- Weiteres unter www.qvaffoltern.ch. Bitte informieren Sie sich vorher, ob die Anlässe stattfinden.

Anlässe von anderen Institutionen finden Sie unter: www.portal.zh-affoltern.ch. Zudem verweisen wir auf den "Corona-Flyer" unter https://gz-zh.ch/app/uploads/sites/2/2020/05/Infos_Corona_affoltern.pdf

In eigener Sache:

Nach wie vor freuen wir uns über Helferinnen und Helfer, die den Vorstand bei Veranstaltungen wie Weihnachtsmarkt und Räbeliechtliumzug unterstützen. Melden Sie sich, wenn Sie Anliegen haben per Mail bei uns oder nutzen Sie den Briefkasten beim Quartiertreff Zehntenhaus. Wir sind für Sie da. Und bleiben Sie gesund.

Pia Meier, Präsidentin, und Vorstand Quartierverein Affoltern www.qvaffoltern.ch, info@qvaffoltern.ch